

## Harmonies entre Musique et Mathématiques

Par Richard Kelly Président de l'association Midi-Maths, Informaticien retraité.

Parmi les nombreux rapports entre la Musique et les Mathématiques la conférence a pour objectif de présenter des exemples ciblés sur la visualisation de la musique, sa structure, la géométrie et les symétries.

Elle nous invite à voir la musique et écouter les Mathématiques.

Association Rando, Loisirs, Culture

# CONFERENCE

Par Richard Kelly

Président de l'Association Midi-Maths



*Harmonies entre Musique  
et Mathématiques*

*Voir la Musique  
Ecouter les Mathématiques*

Une Conférence de *Midi-Maths*

**Mercredi 14 Février 2018 à 20h30**

**Salle de La GERBE, GRABELS**

**Entrée libre**